

Die Freiwillige Feuerwehr Meckenheim hat einen neuen Internetauftritt.

Neben der inhaltlichen Auskunft über den Fahrzeug- und Gerätebestand, Informationen zu den einzelnen Löscheinheiten sowie einer aktuellen und übersichtlichen Einsatzstatistik liegt der Schwerpunkt vor allem auf der Bürgerinformation.

Weiterhin ist vorgesehen, die Bürger über das Verhalten bei verschiedensten Großschadenslagen zu informieren. Ist es gerade geboten die Fenster geschlossen zu halten? Sollte das Radio eingeschaltet werden? Warum hat gerade die Sirene den Katastrophenalarm ausgerufen?

Die neue Homepage ist unter www.ffmeckenheim.de zu finden.